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这次，和南京一起申请

足球重点扶持城市的，还有
有“金牌球市”美誉的成
都。

有趣的是，在今天进行
的中甲联赛上，两支代表各
自城市的球队将在南京五
台山展开争夺。

众所周知，成都的足

球氛围享誉华夏，他们被
亚足联选中可谓是情理之
中的事情。那么，南京又是
凭借什么打动了亚足联的
官员呢？

张宁生介绍说，之所以
选择南京作为重点考察城

市，主要是亚足联看重南京
在国际上的影响力。

亚足联的官员曾经认
为，在中国的省会城市中，
南京的整体层次比较高。此

外，南京的地理位置也比较
占优势。在华东地区，亚足
联仅仅选择了南京一座城
市作为足球重点扶持城市。
对南京足球的扶持，也可以
对周边城市的足球运动产
生有效有益的辐射。

采访的过程中，记者得

知，亚足联的官员虽然没到
过南京，但对南京已经有所
了解。当他们得知南京是中
国全运会历史上首次通过
申办获得全运会举办资格
的城市后，对南京的印象大
大提升。

在十运会后，南京拥有
了奥体这样国际一流的足

球场。这些优势都是别的城
市所不具备的。

KLMN OPQ

南京有有坐镇五台山
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今天晚上，南京有有队将
坐镇主场五台山，迎战成都

谢菲联队。
本场比赛，有有三名主力

停赛，主力门将姜波和左前卫
陶飞，因为累积三张黄牌停赛，
而后防大将屈波则因为在上一
场比赛中领到红牌而停赛一
场。此外，曲圣卿、佐里奇、钟毅

也有不同程度的伤病。
上轮比赛罚丢点球的外

援谢力奥，则希望通过进球来
弥补上轮比赛的过失。据翻译
介绍，由于上一轮对阵青岛的
比赛是谢里奥加盟有有的首
场比赛，因此他本人非常看

重。罚丢点球后，谢里奥连晚
饭都没有吃，一直将自己关在
房间里，非常郁闷。

目前，队员们的精神状态
都很好，特别是得知亚足联
秘书长维拉潘要到现场看球
后，队员们都显得比较兴奋。

此外，本场比赛的对手成都
队也是这次亚足联考察的城

市，因此两个球队都想用自
己的优异表现为自己的城市
多争取一些印象分。

RLMN OPQ
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南昌主场无夜场灯光
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按照中甲原定赛程，舜天
与南昌八一的比赛将在今天

晚上 7：30进行。但是，记者
昨天得到确切消息，由于南昌
八一主场的夜场灯光改造工
程尚未完成，比赛不得不提前
到下午4：15开始。

球场无夜场灯光，事实上这
是不符合中甲比赛要求的。那为

何南昌八一的主场至今也未能
把夜场灯光搞起来呢？一位熟
悉内情的球场工作人员告诉记
者，在八一队冲甲前，足协的相
关领导曾到南昌考察场地等设
施是否符合中甲要求。当时，南
昌市体育局领导就表示，灯光一

定修，随后向市政府打了申请报
告。八一冲甲成功后，市政府就
批准了这一申请。

今年5月底，球场灯光改
造工程进行了招标。在发布公
告前，南昌市体育局就和上海
的一家建筑公司有过接触，双

方在价格上也达成共识，但是
政府的工程招标仍然需要走
正常程序。在招标会那天，突
然有另外一家上海的建筑公
司恶意招标，比正常价格低很

多。那家公司在得标后进行了
实地勘察，发现如果做下去会

亏损很多，情愿押金被扣也拒
绝施工。事到如此，相关部门
也只有请出原先接触过的那
家公司进行谈判。在得到政府
允许并达成协议后，该公司在
施工前的地质勘探中又发现，
体育场原先是建在垃圾场上

的，灯柱的地基需要挖到3米
深才能确保安全。由于地基松
散，4个灯柱地基浇灌的时间
需要56天左右，这样一来，工
期很难赶上，所以工程暂时未
能开工。最近几天南昌非常炎
热，气温都在35度左右，踢下

午场对队员的体力是种考验。
“这里确实很热，当然我们平
常的训练也是在同等条件下
进行的，应该能承受吧。”一
老队员告诉记者。对于这样一
个变故，一名队员开玩笑地说
道：“最近光老和我们过不

去，真是邪乎了，明天万一天
气变脸，比赛的时候能见度突
然降低，那该怎么办，不会又
和上周一样黑吧。”
WXMN YZ[KL,\]^
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昨天，在前往南昌的舜天
大部队中，记者看到了一名新

外援。他身高 1米 85左右，
长相酷似舜天前外援桑塔纳。
这位名叫弗莱米的外援，一个
星期前刚刚来到舜天。他曾在
罗马尼亚冠军球队效力多年，
打中后卫，拥有喀麦隆和罗马
尼亚双重国籍。由于目前舜天

队后防线缺兵少将，因此这名
罗马尼亚外援就得到了机会。

据悉，舜天俱乐部已经在
前晚火速为弗莱米办好了参
赛手续，在今天的比赛中，他
有望登场亮相。
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2001年，南京成为中国
足球重点城市后，南京市足

协做了不少工作：开展业余
联赛、成立了南京首家职业
足球俱乐部……即便如此，
在中国足球的版图上，南京
也只能算是一个小字辈。

南京市足协秘书长张
宁生说：“中国足球重点城

市对南京而言，更多的是
有名无实，中国足协并没
有给予更多的实质上的扶
持。如果这次能通过亚足
联的审批，亚足联肯定会
对南京进行足球扶持，这
对南京也是一个千载难逢

的机会。”
南京作为省会城市，其

竞技运动的开展水平遥遥
领先于全国同类城市。南
京市体育局办公室主任刘
辉说，“全国可以自己评定
一级运动员的省会城市只
有南京一家，其他地方都
要到省一级单位参评。省

运会、城运会的竞赛成绩，
南京也都相当不错。但是，
南京足球运动水平一直是
南京体育的一个短腿项
目，我们希望能借助这次
机会，让南京的足球水平
迎头赶上。”
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据了解，亚足联推行的
“亚洲足球展望计划”，是

从2004年底开始的。推行
这一计划，说白了就是亚洲
足球的争光计划。

张宁生说：“2002年以
后，亚洲足球有了越来越多
的展示机会，但是由于整体
实力缺乏，每到世界杯，亚

洲球队的表现总不尽如人
意。从 2002年开始，亚足
联就开始考虑如何才能赶
上欧美发达国家的足球水
平。经过长期调研，亚足联
最终认为，提高亚洲足球整
体水平的核心内容就是培

养青少年。亚足联主席哈曼
认为，提高亚洲足球水平，
中国首当其冲。如果拥有
13亿人口的中国足球水平
上不去，那就是空谈。”

亚足联经过调查认为，
虽然中国的职业足球开展

了十多年，但是进步不大，
中国仍具有很大的潜力。最

终，亚足联选择以城市为
单位，启动“亚洲足球展望

计划”的中国项目。
2005年，青岛和武汉

成为首批通过亚足联考察
的足球重点城市。作为与
会代表，张宁生也参加了
青岛和武汉的申办活动。
与会期间，他得知亚足联

将在 2007年再发展两个
城市作为重点扶持对象。
回来后，他把这一情况进
行了反映。之后，南京市足
协认为，以南京目前的现
状，2007年成为亚足联扶
持的重点城市希望很大。

据悉，在提出申请之
后，亚足联为了了解南京
的足球现状，给南京足协
发来了一个长达 40页的
调查问卷。这里面的问题
涉及到方方面面：南京的
足球硬件设施、青少年的

培养体系、裁判员教练员
的培养等。
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“舜天打南昌应该没什
么问题吧？”

“现在南昌八一进步很
明显，我们有关南昌队的比赛
录像看得非常多，自从李晓上
任后，南昌队确实大不一样
了，给我留下了很深的印
象。”这是昨天上飞机前，记
者与舜天主帅李红兵的对话。

在李红兵看来，现在的南昌八
一绝对不是首轮 0：4兵败南
京的那支鱼腩了。自从前国脚
李晓上任后，南昌八一已经取
得了三连胜，他一下子成了江

西的城市英雄，南昌的球市也
比以往好了许多。

据悉，为了打好与舜天的
复仇战，南昌队提前一轮就开
始研究舜天队的打法和战术。
面对这样一个对手，舜天上下
的心态摆得很正。昨天下午，
舜天队提前适应了场地。李红
兵表示，“在思想上我们绝不

会轻敌，当然我们也做好了充
分的准备，争取在第二阶段开
个好头。”
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